

# Le Mouloud, a été célébré hier

Le monde musulman de notre pays et d'ailleurs a célébré hier 4 novembre la fête du Mouloud ou anniversaire de la naissance du prophète Mohamed.

Cette date, nous explique El hadj Lancina Traoré, tombe le 12ème jour du 3ème mois de l'année lunaire où naquit le prophète en l'an 569 de l'ère chrétienne.

A Ouagadougou, en raison de l'instauration du couvre-feu, avec l'avènement du Front Populaire le 15 octobre dernier la veillée de la nuit du 3 novembre

généralement consacrée à la lecture du coran, a été ramenée à hier matin.

Ce fut, une occasion pour les fidèles musulmans réunis à la grande mosquée autour du grand Imam de Ouagadougou, El Hadj Abdoul Salam Tiemtoré, de lire le coran et de donner des bénédictions à notre peuple.

A cette occasion, le ministre du Travail de la sécurité sociale et de la Fonction publique a déclaré la journée d'hier 4 novembre fériée.

A.B